

Amt:	Abteilung 4 - Bauen und Umwelt
Bearbeiter:	Oliver Schneider

Beratungsfolge	Termin	Behandlung
Gemeinderat	13.09.2021	

Projektvorstellung zur Errichtung einer Freiflächenphotovoltaikanlage in der Gemarkung Hauptstuhl

Sachverhalt:

Die Firma Prokon möchte auf einer Freifläche in der Gemeinde Hauptstuhl eine Photovoltaikanlage errichten. Es handelt sich hierbei um eine ca. 17 Hektar große Fläche im Bereich „Bergfeld“, welche sich im Privateigentum befindet. Die geplante Anlage besteht aus ca. 30.000 Photovoltaikmodulen mit einer Leistung von ca. 12 Megawatt.

Das Projekt wird in der Sitzung dem Gemeinderat ausführlich vorgestellt und erläutert.

Beschlussvorschlag:

Nach Rücksprache mit dem Ortsbürgermeister soll hierzu momentan keine Beschlussfassung erfolgen. Der Rat soll lediglich das Vorhaben zur Kenntnis nehmen.

Finanzielle Auswirkungen:

ja

nein

Anlagen